



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 20, 2024 @ 8:36 am

Paro de labores del Poder Judicial es ilegal: AMLO

López Obrador minimizó el paro que este lunes convocó la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), que a partir del miércoles será nacional contra la reforma judicial que Morena y sus aliados pretenden votar en septiembre.



El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó este martes de “ilegal” el paro de labores al que convocaron los jueces y trabajadores judiciales contra su propuesta reforma para que haya elecciones en el Poder Judicial, pero minimizó sus consecuencias al afirmar que “no pasa nada”.

“No va a suceder nada, no pasa nada, y en lo que a nosotros corresponde: respeto absoluto a su huelga, libertad. Establece la ley, ellos lo saben, que es ilegal lo que están haciendo o lo que van a hacer, pero no nos corresponde a nosotros sancionar”, declaró el mandatario en su conferencia matutina.

López Obrador minimizó el paro que este lunes convocó la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), que a partir del miércoles será nacional contra la reforma judicial que Morena y sus aliados pretenden votar en septiembre.

[Paro de labores del Poder Judicial es ilegal: AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)